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□ セキュリティについて相談したい

今回の乳POWER通信では、いよいよ今年１０月から始まる、マイナンバーの「通知カード」が皆様の
お家に届いてから、実際に「個人番号カード」を受け取るまでの手続きの流れをご紹介します。

マイナンバー制度への対応はすべての事業者が必須です。
企業では、従業員の源泉徴収票や保険料控除申告書などに、従業員の個人番号（＝マイナン
バー）を明記しなくてはなりません。源泉徴収票では、従業員だけでなく従業員の扶養家族の個人
番号も記載する必要があるため、企業では従業員だけでなく従業員の家族のマイナンバーも把握
している必要があります。

「マイナンバーが始まるって聞いたけど、従業員に何を説明すればいいのかわからない・・・」と
いう方は、マイナンバー制度への対応の流れを従業員の方にも説明できる準備を始めましょう！

自宅にマイナンバーの

「通知カード」が届く

皆様のお家にマイナンバーの「通知カード」が届いて
からの流れを左に示しています。

通常では、自宅にマイナンバーの「通知カード」が
届いたら、お住まいの市区町村まで「個人番号カー
ド」を受け取りに行く必要があります。

しかし、企業で一括で申請を受け付ける場合には、
従業員の方はわざわざ市区町村まで出かける必要
はありません。企業様で従業員の方全員分の申請
書を取りまとめて市区町村に提出し、その後市区町
村の担当者に企業まで出向いてもらった上で本人確
認を行い、市区町村から各従業員の方のお宅へ郵
送で個人番号カードを送ってもらうことが可能です。

「従業員の数が多く、皆がちゃんと自分で手続きし
てちゃんと集まるか不安・・・」という経営者様は、
企業での一括申請を検討してみてください！

また、従業員の方は、ご自分の会社では、どのよう
に個人番号カードを受け取ればいいのか、確認して
みてください。
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□ マイナンバー制度への対応について相談したい
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豊岡の魅力についてお伝えします。

豊岡魅力発見伝

検索

乳POWER700

こんな機能知っていますか？

Q ：得意先毎の売上の履歴は契約画面から参照できますが、
過去に限定商品Ａ商品かＢ商品をお買い上げいただいた
方だけを探しリストを作成し新ＡＢ商品のご案内をしたい
のですが？

A :管理資料の商品取引先リストをご利用ください。

紅ズワイガニ
９月１日香住カニ（ベニズワイガニ）漁解禁！兵庫県では香住港でし
か水揚げされません。松葉がにとはまた違った味で人気があります。

編集後記

商品もランダムに指定でき、取引中・終了中など指定でき
また、CSVにも出力可能ですので、Excelやラベルソフトに
データを渡し 加工する事ができます。

OSCの商品紹介コーナー

ホワイトボードシート吸着タイプ

平滑面であればどこでも貼れる！
A4から畳サイズまでマグネットも使える
吸着タイプのホワイトボードシート

編集後記

編集後記

編集担当者からひとこと

皆様いつもお世話になっております。

いよいよ１０月5日からマイナンバーの通知が簡易
書留で送付されます。オー・エス・シーではマイ
ナンバーの対策についてのご相談も承っております。

具体的にどういった対策をしたらいいのか等ご不明
点・ご相談がございましたらお問い合わせください。
ご希望の方にはマイナンバー対策マニュアルをご
提供させていただきます。

編集担当者：岡田健志

導入理由

お客さまの声

乳ＰＯＷＥＲを実際に使っていただいている社長さん

導入の課題ときっかけ

今まで使っていたシステムに不満があり、良く知っ
ている販売店さんが何人かオー・エス・シーさん
のシステムを使われていたので、デモを見させて
いただいたのがきっかけです。

宅配のシステム以外に卸のシステムも導入し管理が
しやすくなり助かっています。
今後はホームページやネットショップなども検討した
いです。

発注在庫のシステムをメーカーさん
の発注システムと連動出来れば
非常に助かります。

現状と今後について

要望
今まで使っていたシステムは依頼していた機能をい
つまでたっても追加してくれず、サポートをお願いし
ても対応が遅かったのですが、標準で機能も充実
していて対応もきちんとしてもらえたので導入を決め
ました。

「卸システム導入で管理がしやすくなった」

サーバー
＋

クライント

導入システム図

編集後記
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